
                        
 

 

 

６月２８日，生徒たちの思いで雲を吹き飛ばすかのように，熱気に包まれた「光中学校体育祭」が開催さ

れました。先輩として 1 年生の見本になるようにと，体育祭実行委員を中心に，一人一人が高い意識で練

習や準備，そして体育祭本番と励んでいた姿に，大きな成長を感じました。今回の経験を糧にして，自分た

ちが代表となって創りあげる来年度の体育祭だけではなく，次の行事にもつなげてほしいと思います。 

保護者の皆様におかれましては，酷暑の中，応援に足を運んで下さり，ありがとうございました。今後と

も引き続き，本校の教育活動に対しての御協力をお願いいたします。 

 
 

～GSで学んだことが生かせた場面，この経験を合唱祭に向けてどのように生かすか～ 

赤団（１組） 
とにかくすばやく行動し，競技を早くスタートするこ

とを意識して取り組みました。自分だけでなく，仲間と

ともに協力し合い，助け合いながら楽しく活動すること

ができました。 

次の行事である合唱コンクールは，仲間との絆が試さ

れるイベントだと思うので，全員の息が合うように練習

していきたいです。          １組 鈴木龍 

今回の体育祭で僕は GS であまりできなかった自分で時

間を見て自分で行動することが出来たと思いました。 

例えば次の種目に移る時は時間をみて何時にどこ集合だ

から急いでという呼びかけもできました。このようなこ

とはどの場所でも生かせる能力であると思うのでこの経

験を合唱コンクールに生かしていきたいです。 

１組 向後壮一郎 

GS で学んだことを生かせたところは，自分の仕事に

責任をもって行動出来たこと，先を見て行動出来たこと，

周りに気を配って行動出来たこと，当たり前のことを馬

鹿にしないで全力で取り組めたことです。 

この経験を合唱コンクールでは自分のパートに責任を

もって練習に取り組んだり，恥ずかしがって声を出さな

いのではなく，まずは全力で綺麗な歌声を響かせられる

ように頑張ります。 

そして，周りに目を向けて，自分が気づいたことがあ

ったら積極的に意見を出して１組の合唱がより良いもの

になるように努めます。       １組 椎名美月 

実行委員として，体育祭を無事，計画的に実行するこ

とができました。 

手指・用具の消毒や準備，きちんと話を聞いて臨機応

変な行動を取ることができました。 

時間も人手も体力もないなかでしたが，美術部として

の看板製作も，手を抜くことなく必死で取り組み，無事

完成させることができました。    １組 伊橋彩乃 

 

青団（２組） 
体育祭では，自分の目標である，「全力で楽しむ」とい

うことを自分なりにでき，他のみんなもほとんどが十分

に楽しむことができたと思います。そして，素早く行動

すること，係りの仕事など，グリーンスクールで学んだ

ことを生かして一生懸命に取り組むことができました。  

また，この経験を合唱祭の行事につなげていくために

も，整列を早くしたりするなど，基本の意識をして取り

組んでいきたいと思いました。     ２組 林拓夢 

今年の体育祭では，みんな声を出して自分から動こう

としていて，実行委員の僕はあまりみんなに声をかけな

くても体育祭がスムーズに進めることができて，みんな

のおかげで今年の体育祭をいい思い出にすることができ

たと思いました。 

みんなで協力すればなんでも成功させることができる

と思ったから，次の合唱祭でもみんなと助け合いながら

成功させていい思い出にしたいです。２組 佐々木導也 

自分から進んで仕事をすることができました。また，

みんなの協力のおかげで，実行委員としてみんなをまと

めることができたと思います。 

GS も体育祭もみんなが協力できていました。合唱コ

ンクールでも，みんなが声を出さないと良い歌は歌えな

いし，初めてこのクラスのみんなと歌うので，悔いの残

らないようにしたいです。 

２組 鈴木咲來 

この体育祭では，GS で学んだ「仲間との協力」を生

かせました。どの競技でも，仲間たちと協力し，自分自

身も全力で取り組むことが出来ました。 

体育祭実行委員の仕事はとても大変でしたが，みんな

の協力のおかげで，最後まで実行委員の仕事を果たすこ

とが出来ました。また，競技中の保護者の方々や先生方，

仲間たちの応援がとても力になりました。 

合唱コンクールでも，仲間と協力し，自分自身も本気

で取り組もうと思いました。      ２組 椎名優 

 

 

横芝光町立光中学校 

第２学年だより 第４号 

令和４年７月 1３日 



黄団（３組） 
今回の体育祭で，グリーンスクールで学んだことが

生かせた場面は仲間と話し合うことです。台風の目で

も大繩でもどうやったら点を多くとれるかチームメ

イトと話し合う事ができました。 

合唱祭では今回の体育祭でクラスが一つになるこ

とができたので，この調子で合唱祭でもクラスが一つ

になり優秀賞をとりたいです。 

３組 伊橋陽仁 

自分なりに，みんなをまとめることができたと思い

ます。みんなと協力し合い，助け合った場面が印象に

残っています。 

合唱コンクールでも，仲間のために，精一杯頑張り

たいと思います。 

３組 新井秀俊 

私は，今回の体育祭で協力と一生懸命に取り組む大

切さを学びました。今回の体育祭で総合優勝できたの

は，全員が一生懸命取り組み，全力で応援したからだ

と思います。そして学年が違くても一つの団として協

力できたからだと思います。 

この経験を生かして合唱祭はクラスで協力し，一生

懸命取り組んで頑張りたいと思います。 

３組 越川心結 

『時間への意識』について，協力のおかげもあり，

みんなできていたので，これを合唱コンクールでも意

識してほしいと思いました。 

合唱コンクールでも私たち広報歌声委員が中心と

なって進めていくと思うので，まずは自分がしっかり

としていき，みんなをまとめられるようにしていきた

いと思います。 

３組 塙栞奈 

 

 

 

 

 
 

 
 

月 火 水 木 金 土 日 

         1 2 3 

    内科検診２－１   

4 5 6 7 8 9 10 

部活動休養日 

一斉下校 15:10 
  水⑤②③④①➅ 部活動壮行会➄➅ 漢字検定 

総体 

テニス 

総体 

テニス 

サッカー 

11 12 13 14 15 16 17 

部活動休養日 

１学期末三者面談 

一斉下校 13:20 

１学期末三者面談 
最終下校１６：００ 

１学期末三者面談 
最終下校１６：００ 

全校評議会 専門委員会 

総体 

テニス・陸上 

卓球・剣道 

野球･サッカー 

総体 

卓球・剣道 

野球･サッカー 

18 19 20 21 22 23 24 

海の日 

木②③④➄金➅ 

大掃除 

学級専門委員会 

終業式 

給食なし 
最終下校１２：３０ 

夏季休業 

総体 

バスケ・バレー 

総体 

バスケ・バレー 

総体 

バスケ 
  

25 26 27 28 29 30 31 

   
生徒日直 

２－１ 

生徒日直 

２－２ 

千葉県吹奏楽コンクール 
    

 

７月の予定 


